
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins
 Radebeuler Monatsheft e. V.
„Vorschau & Rückblick“

Datum: 07.02.2025  Zeit: 19.00 bis 21.00 Uhr
Ort: Familieninitiative e. V. Radebeul, Altkötzschenbroda 20
Teilnehmer:  18 stimmberechtigte Mitglieder , 2 Gäste
Versammlungsleiterin: Ilona Rau
Wahlleiter: Karl Uwe Baum
Protokoll: Ilona Rau

Top 1: Feststellung der satzungsmäßigen Einberufung, der Beschlussfähigkeit der          
           Mitgliederversammlung sowie Wahl der Versammlungs- und Wahlleiter
.          Vorschlag für Versammlungsleiter: Ilona Rau
           Vorschlag für  Wahlleiter: Karl Uwe Baum

Die Einladung erfolgte fristgemäß, die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig.
Abstimmungsergebnis: einstimmig

Top 2: Feststellung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.

Top 3: Rechenschaftsbericht 2024
Der Rechenschaftsbericht wurde von der Vereinsvorsitzenden vorgetragen (s. Anlage 1).
Es gab keine Fragen zum Rechenschaftsbericht.
Der Rechenschaftsbericht wurde einstimmig angenommen

Top 4: Kassenbericht für das Jahr 2024
Der Kassenbericht für das Jahr 2024 wurde vom Schatzmeister Konrad Oeser verlesen
(s. Anlage 2).

Top 5: Bericht des Kassenprüfers Dietrich Lohse:
Der Kassenprüfer bestätigt den Kassenbericht sowie die ordnungsgemäße Buchführung          
(s. Anlage 3).

Top 6: Entlastung des Schatzmeisters
Der Schatzmeister wurde einstimmig angenommen

Top 7: Entlastung des Vorstandes
Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand einstimmig.

Übernahme des Wahlleiters

Top 8: Neuwahl des Vorstandes
Der bisherige Vorstand stellte sich erneut zur Wahl.
Die Mitgliederversammlung folgt dem Vorschlag des Wahlleiters, im Block offen zu wählen 
Abstimmung: einstimmig.

Folgende Kandidaten stellten sich zur Wahl:
Ilona Rau, 19.09.1952, Johannesstr. 10, 01640 Coswig,
Bertram Kazmirowski, 01.07.1972 Lengefelder Str. 5, 01279 Dresden,.



Konrad Oeser, 17.02.1948, Prof.-von-Finck-Str. 26, 01468 Moritzburg
Es gab keine weiteren Vorschläge.

Die vorgeschlagenen Mitglieder wurden einstimmig gewählt.
Alle Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an.

Top 9 Konstitution des neu gewählten Vorstandes
Der Vorstand konstituiert sich wie folgt:

Ilona Rau Vorsitzende
Bertram Kazmirowski Stellv. Vorsitzender
Konrad Oeser Schatzmeister

Top 10: Vorhaben für 2025 und Diskussion

-  Vorbereitung unserer Geburtstagsfeier
Die Mitglieder sind einverstanden mit dem 5.5.25  als Termin. 
Das Lokal „Lößnitzbar“ wurde von der Vorsitzenden bereits angefragt.
Die Nutzung außerhalb der Öffnungszeiten  wäre möglich. Die Mietkosten wären 400 €,
2 Verschiedene Suppen könnte der Koch bereitstellen. Getränke dürfen wir mitbringen.
Einige Mitglieder und zwei Vorstandsmitglieder finden das zu teuer und lehnten den Vorschlag 
ab, so gern man die Einrichtung auch nutzen würde. 
Alternativer Vorschlag : Kunstscheune Naundorf, Karin nimmt Kontakt mit Herrn Nikolaus auf. 
Vorschlag von den Mitgliedern: Versorgung selbst organisieren, evtl. bringen Gäste etwas mit.
Sascha Graedtke erinnerte an die Idee, als öffentliche Werbung ein Banner an der Kreuzung in 
Radebeul –West anzubringen.
Kosten und Ausführung werden mit Antje besprochen.

-  Karin und Karl Uwe berichten über Kulturangebote im diesem Jahr
Kulturamt plant im Monat eine Kulturwoche für bestimmte kulturelle Veranstaltungen
Im Kulturbahnhof Radebeul-Ost,
Auch in diesem Jahr wird es „ Kunst geht in Gärten“ geben
Termine finden sich dann in der „Vorschau“

 - Dietrich Lohse bedankt sich bei den Vereinsmitgliedern Familie Rose für ihre Mitarbeit zum 
Artikel über die Taubenhäuser.

 - Anfrage Bertram Kazmirowski: Beim Besuch der Kunstausstellung zu Paul Wilhelm auf der 
Hohen Str. beklagte der Betreuer der Ausstellung, dass das  Grab von Paul Wilhelm Paul 
Wilhelm in beklagenswertem Zustand sei. Weiß jemand, an wen man sich wenden könnte?:
Dietrich Lohse war neulich auf dem Friedhof und fand das Grab in einem „altersgerechten“ 
Zustand . 
Eigentlich müsste die Stadt sich drum kümmern, Paul Wilhelm ist Ehrenbürger der Stadt.
Sascha:  Ehrengräber wären doch mal ein Thema für die Vorschau.
Zustimmung aus der Runde.

Mit diesem Gedanken wurde die öffentliche Sitzung beendet und die Runde ging zum 
gemütlichen Teil über.

Karl Uwe Baum Ilona Rau

Coswig, den 10.02.2025l


